

dengan harga f 9.10 sampe f 9.15 menoeroet kwaliteit boeat prompt berangkat. Boeat bras slip dari Slawi, trima goedang Semarang, soedah didjoewal f 9.65. Bras Pektjam dari blangan Demak soedah didjoewal f 7.90 boeat prompt berangkat.

Kedele. Pasarnja ada semingkin toeroen dan keliatan orang tida brani tjampoer doeloe, maski djoega harganja soedah moerah. Boeat kwaliteit Pengke, soedah di djoewal 100 ton Juni dengan harga f 6.30. Boeat jang kedele biasa, oleh satoe importeur Japan soeda dilepas boeat harga f 6.25, 300 ton pada satoe toko Blanda. Ini harga masi ditawarkan, tapi keliatan orang tida brani. Noteering jang ditrima dari Dairen, ini hari ada begihi: Juni f 6.25, Juli f 6.30 dan Agustus f 6.40. Kedjadian djoewal beli ada ketjil.

Gaplek. Harganja ada lebih koewat dan perminta'an ada lebih banjak, dari pada pendjoewal. Boeat levering sampe boelan Agustus, oleh satoe exporteur Japan ditjari dengan harga f 2.10. Tapi ada ternjata boeat ini harga, orang tida brani djoewal dan orang pegang lebih tinggi f 0.10 cents, jaitoe f 2.20. Minjak klapa. Pasarnja ada diem dan harganja ada amat gojang. Boeat jang 22 1/2 kati ada ditawarkan f 5.15 boeat partij besar merk OLVADO, tapi ada kenjata'an, orang tida brani dan maoe toenggoe doeloe, brangkali bisi toeroen lagi.

Djagoeng. Pasarnja ada mati dan tida ada kedengeran ada kedjadian djoewal beli. Boeat sedia ada ditawarkan f 2.75.

Dari sebab exporteur tida ada di pasar dari ini barang, maka tida poen heran, kaloe harganja ada lembek, maski djoega stock dari djagoeng soedah tida sebrapa.

LELANG.

Rebo 28.

Lelang prabot roemah dari toean B. Zwaab' di Parallelweg 33 oleh S.K.

Lelang prabot roemah dari toean J.C. Matheus di Darat 94 oleh Hillebrandskantoor.

Lelang prabot roemah dari toean G. Hotz di Djatingaleh oleh S.K. (lelang malem).

KAWAT

TIONGKOK.

Paperangan dalem negri.

Shanghai, 23 Mei (Reuter-Loc.) Mehoeroet kabar kabar officieel jang ditrima disini, tentara pamerintah dalem tempo blakangan ini soedah kasih labrakan seroe pada pasoean kaeom Oetara. Sasodahnja bertempoer sengit 18 djam lamanja tentara pamerintah kemaren pagi soedah reboet Lanfeng, terletak didjalanan kreta api Loenghai, 20 mijl di sebla Wetannya Kaifeng, iboe kota dari provincie Honan. Dengen seraboetan pasoean Oetara moendoer ka Kaifeng, kamana sekarang tentara pamerintah poen bergerak madjoe disitoe.

Menoeroet takširan officieel tentara pamerintah dapet tawan 20,000 soldadoe Oetara dalem pertempoeran di sakiternja Lanfeng.

Kamenangannja pasoean pamerintah roepanja disebabken lantaran satoe generaal dari kaeom Oetara soedah tinggalkan solda doe-soldadoenja dan menaloek pada fihak moesoeh. Boekan sa dja kaeom Oetara dibikin kalang kiboeit dan dipaksa moendoer dengn tida diaoe, tapi djoega generaal Wan Hsuan Tsai, pang lima perangnya kaeom Oetara di jalanan kreta api Loenghai soedah ditangkep dan dibawa oleh moesoeh ka Hsuechowfu, dimana ia sekarang didjeblosken dalem pendjara.

Kaloe tentara pamerintah soedah reboet Kaifeng, marika nanti akan lakoeken pertempoeran pada seroe dalem nerang soeda

ra sekarang ini, jaitoe kaloe mari ka terdjang Chengchow, perte moean perhoeboengan dari dja lanan kreta api Peiping Hankow dan Loenghai, dimana ada di koempoelken pasoean besar dari Kuominchun.

Kabar-kabar setengah officieel mewartaken, jang Feng Yu Hsiang soedah moendoer dari Cheng khow ka Tungkuan di tapel watesnja provincie Shensi dan Honan, tapi itoe kabar-kabaran be loen ada kepastiannja.

INDIA.

Pergerakan kebangsaan di Hindoestan.

Bombay, 25 Mei (Reuter-Loc.) Seratoes vrijwilligers soedah tjo ba serang tempat tempat pembikinan garem di Wadala. Separo dari marika itoe soedah ditangkep. Orang orang jang menonton soedah desek pada politie, hing ga politie telah goenaken roe joengnja boeat bikin boebar marika itoe.

Sekarang ada 115 orang di tangkep berhoeboeng dengn itoe penjerangan pada tempat tempat pembikinan garem di Wadala. Tiga poeloe lima orang soedah dapet loeka, antara siapa terdapat satoe penggawe politie. Anehnja dari itoe perkara adalah, bahoea pendjaga pendjaga di poentjak boekit jang berdeketan soedah kasih taoe pada politie tentang madjoenja itoe penjerang tempat pembikinan garem dengn goenaken pertandaan dari bendera.

Dari Scholapoer diwartaken, bahwa wet perang jang dikasih berlakoe disana nanti minggoe depan akan dihapoesken lagi, tapi orang orang politie dan militair masih toeroes djalan meron da siang ari malem.

Di Latsi ada tiga belas orang loeka, antara siapa satoe brigadier dari politie, jang kena di sambit batoe. Toedjoe belas pe nonton soedah ditangkep. Dengn doe brancards dan lima auto sakit telah dibriken pertoeloengan jang pertama.

Ambalal Patel, jang diwadjib ken pimpin pergerakan di Dara sana dan jang tergolong pada rombongan pertama dari 21 vrij willigers dari antaranja itoe 225 vrijwilligers jang telah ditangkep koetika lakoeken penjerangan pada tanggal 16 ini boelan soedah didjatoehken hoekoeman pendjara satoe boelan.

FRANKRIJK.

Tangkepan communist. Parijs, 25 Mei [Reuter-Loc.] Politie telah tangkep 150 orang, antara siapa 34 orang Tienghoa dari Indo-China dan 104 orang asing, jang pada ambil bagian dalem perdjalan sedjarah communist ka oedjoengnja kerkhof „Pere Lachaise“, dimana anggota anggota dari Parijsche Commune dalem taon 1871 soedah di tembak mati.

HOLLAND.

Wijnkoop angkat kaki. Den Haag, 25 Mei [Aneta-Loc.] Bestuur dari partijnja lid Tweede Kamer communist D. Wijnkoop madjoeken voorstel pada afdeeling-afdeelingnja boeat koebraken itoe partij dan hoeboengken diri pada partijnja lid Tweede Kamer communist Lou de Visser, hingga klie itoe voorstel ditrima baek, David aken kaloeer dari kalangan politik.

DUITSCHLAND.

Satoe pemboenoebesar. Dusseldorf, 25 Mei (Aneta-Loc.) Politie soedah tangkep toekang loeri bernama Peter Kurten jang didakwa tjoba boenoeh saorang prampoeran, tapi pertjoerahan itoe telah djadi gagal. Itoe orang tangkepan mengakoe ada itoe „Jack the Ripper“ jang perboeatn'a kedjem soedah bikin gempurnja pendoeoek negri. Ia telah kasih oendjoek pada politie tempat tempat, dimana ia telah pindahken djiwanja delapan prampoeran ka lain negri.

—o—

Pesenlah pakean pada: KLEERMAKER MOCH. ATHAM

Moeka Station Centraal (S.J.S.) No. 25
SEMARANG.

Boleh pesen badjoe dan Tjelana, atau kain-kain dari Palmbeach, Lena, Drill dan lain-lainnja.

Pakerdjaan di tanggoeng baik, potongan radjin, enak di pake sedeng harga melawan.

Menoenggoe pesenan dengan hormat.



COIFFEUR E. ABOEBAKAR PONTJOL 27 - SEMARANG.

Sesoeatoenja coiffeur Indonesier jang di atoe setjara modern. Tempat bersih, atoean netjis rawatan menjengkenkeng sedeng tarif biasa, harep saksiken.

Menoenggoe dengan hormat

Bisa djoega potong anak-anak prampoeran
E. ABOEBAKAR
Eigenaar.

Toean-toean, nona-nona dan njonja-njonja, Apabila mata merasa koerang enak atawa pake katja mata djoega tida enak, perloe sekali kae poenja mata dipriksa, barangkali ada terganggoe penjakit. Maka kalau maoe priksa mata jang dilakoeken dengan lebh teliti.



7 out of 10 headaches

are caused by eyestrain. If you suffer from headaches you ought to question the condition of your eyes.

Often with vision apparently normal, eyes greatly need the help of lenses.

Only an examination can make you sure.

Have your eyes examined without delay.

datenglah pada:
The Shanghai Optical Co.
SEMARANG
Pekodjan No. 82

Adres jang paling Djempol

**Kleermaker
ILLIAS & Zoon**
Straat-Melajoe 16—Telef. 2237
Semarang

Kalau Toean tjari Kleermaker jang bagoes, lebih doeloe datenglah di ini Kleermaker, potongan koerang perloe dipoedji, pakerdjaan ditanggoeng.

**RADJIN
TJEPET
MODERN**

Kain-kain boeat pesenan PALM-BEACH roepa' streep, dan kantjng trico roepa-roepa kleur.

Tjobalah Toean bikin pertjobaan di tanggoeng menjengken.

206



HOTEL „TIONG SAN“ Petolongan 32-34 Telf. No. 530 Semarang.

Sesatoe-satoenja Hotel Tienghoa di Semarang jang mempoenjain 2 gedong dengan 60 kamar jang besar-besar, dalem kamar-kamarnja ada dilengkapin dengan SANITAIRE WASCH-TAFEL (Tempat tjoetji moeka dengan aer waterleiding). Tamoe-tamoe dari Hotel Tieng San di ambil GRATIS (zonder bajar ongkos apa-apa) dengan AUTO dari station-station N.I.S., S.C.S. dan S.J.S. sampe di Hotel. Saben djam auto ada di sediaken di station-station, tjariilah nomernja H-7236. Dan djoega ada di sediaken sampe tjoekoep Auto-garage zonder di poengoeit pembajaran apa-apa (AUTO-GARAGE VRIJ). Kebersihan dan keradjinannja ini Hotel tida perloe di poedjiken lagi, paling perloe dateng saksiken sendiri.

Tarif kamar boeat satoe orang:
kamar A f 2.— kamar B f 1.50 kamar C f 1.25
Memoedjiken dengn hormat

No. 5 HOEI SIONG BEN Eigenaar.

Pek Tok Wan

Bagi orang jang sering plesir penjakit Pek tok (kentjing nana) soedah tida asing lagi tapi djarang jang taoe betoel bagimana lihay adanja itoe penjakit.

Penjakit Pek tok moelai dengn kentjing nanah jang rasanja pedes dan djika tida lekas semboeh lama kelamaan bisa meroesak gegindjel dan kita poenja toelang jang mana ada berbahaja boewat kita poenja kesehatan apalagi itoe penjakit bisa berobah djadi kentjing nanah koening, merah, biroe, atau kentjing darah atau malem kloear siang brenti atau sebaliknja jang mana tida bisa di kembalikan brenti kloearnja.

Djika masih baroe di bikin semboeh tentoe tida menangoeng banjak sengsara dan tida meroesak kita poenja bakan (kesehatan).

Ini pil soedah terboekti kemandjoeranja boeat semboehken penjakit Pek tok jang baroe atau lama maoepoen berat atau tenteng djika goenaken ini pil dalem sedikit tempo tentoe bisa semboeh dari itoe penjakit maka ini ada RADJANJA obat sakit kentjing.

Atoean makan: saben hari 3 kali saben kali 2 atau 3 pil djika berat boleh makan 4 pil di telen dengn aer thee. Di larang makan barang pedes pedes atau minoem arak dan barang panas panas (gorengan gorengan).

Importeurs boeat Indonesie
BOO TJIOE TAY JOE PONG
G. Pinggir 8 telf. 1131
SEMARANG, (JAVA).

LOWE DISPENSARY
CANTON, (CHINA).

Soedah sedia bisa lantas kirim!

LOTTERIJ DEWANG BAROE „BATAVIASCH KINDERZIEKENHUIS“ C. S.

Hoofdprijs f 150.000.—
2e. prijs f 100.000.—
3e. prijs f 75.000.—
4e. prijs f 50.000.—
Lain-lain prijs totaal f 625.000.—

Harga per Lot f 11.—

Porto franco f 0.35 Rembours tambah f 0.75

Lot Loterij „JAARBEURS“ Bandoeng Hoofdprijs seharga f 15.000.—

Banjak lain-lain prijs lagi.
Tariknja aken di madjoeken, paling laat 24 Juli 1930
HARGA SEKARANG f 3.50 per Lot
Porto franco 1 1/2 m 6 Lot f 0.35, Remkour tambah f 0.75
Lotnja ampir tinggal sedikit, silabken lantas pesen.
Pembeli Lot dari kita selamanja bisa trima Officieele Trekkingslijst dengn tiepet.
Lot-Lot bisa dapet belie pada
LIE TJHIOE SWIE, SALATIGA TELEF. No. 87

TOKO-ASIA KOEDOES

ADA BERDAGANG:

Gramofoon & gramofoonplaten, Agentschap dari: His Masters Voice (Tjap Andjag), Vulpen merk CONKLIN, Philipps Radio artikelen. Djoega ada sedia Parfumerien, bedak, zeepen enz. Kasi dateng toeroes dari Fabriek Europa, Prabot SPOPT dengn compleet. Importeurs, dari Topi Helm merk ASIA-HELMET Sabelonnja toean dateng di laen toko silabken koendjoengin saja poenja toko, barangnja kwaliteit baek, dengn harga pantas.

Memoedjiken dengn hormat.



FEUILLETON

Kaloe doowa bereboet satoe

Oleh: Leng Hong Seng,
Parakan.

46).

Begitoealah pada soeatoe pagi seabisnja mandi, lantaran ketarik tjoeatja bersi seperti ditjoeitji; dengan nafsoe Tiongheng prenta boedak sediaken koeda toeng-gang.

Itoe boedak roepanja madjoe moendoer, hingga si madjikan sampe mengoelangi boeat ka doea kalinja.

"Maaf joek!" djawab boedak tadi dengan soeara kwatir, lantaran bendara njonjah telah pesen dengan poma, sembarang waktoe apabila joek prentah siapken koeda, jaitoe moesti lebih doeloe minta perkenan. Djoestroe sekarang bendara itoe belon banjoen, satoe sebab saja tida brani berlakoe gegaba.

Ach, kau memang goblog amat! Semoea-semoea toeh ada akoe poenja perkara jang akoe tanggoeng sendiri; tegejna sama sekali tida aken menjangkoet pa damoe. Hajo, lekastah bikin siap!

Karena tida brani terlaloe ben tahan, achinja boedak itoe kekep sa menoeroet djoega. Tapi ber hoebong takoet sama sang ben dara, ia djandji moesti maoe menganter.

Zonder banjak bitjara Tiongheng kasi manggoetan sebagai tanda meloeloesken.

Tida lama, boedaknja toentoen kloear itoe binatang Australi ting gi dan besar jang soedah dipa keiri rapi.

Kita poenja pemoeda laloe tjengklak dan ambil arah dimana djoeroesan djalan. Djoemprit, sementara di sebelah blakangnja ada mengikoeti itoe boedak Pri boemi jang setia.

Djalan poenja djalan, tida tera sa telah sampe di moeloet desa Poerbosari, dimana Tiongheng sama binatangnja brenti di ping gir djalan. Sambil toenggoe sang boedak jang masi ketinggalan, ia memandeng goeong Prae jang sebagian ketoeoep oleh halimoen pagi.

Di samping djalan, dimana anak moeda itoe ada mandek, jalah pereng sedikit lebet jang terdapat banjak batoe besar. Me mang di doea tepi djalan sepan djang toeroetannja Djoemprit, se ring tertampak djoerang dalem dan samar, berhoebong dengan letaknja di tempat tinggi.

Sedeng asiknja Tiongheng lepaskan penglihatan matanja de ngen pikiran melajang; koenjoeng koenjoeng dari moeloet doesoen ada berlari brapa poeloch ekor kerbo, jang dibarengi sama tre akan riech dari sakawanan. bo tja angon sembari boenjiken pe tjeonja jang njaring.

Bahna saking kaget tertjampoer takoet, itoe koeda mendjadi bi ngar serta merontak. Sementara diloebar doegahan Tiongheng jang lagi lepas lesnja, soedah ter lempar djatoh kadalem djoerang. Itoe binatang toeroes bandang de ngeng ketakoetan.

Sakoetika itoe kedengeran tre akan rame: "Panoenggangnja ka tjemploeng dalem djoerang! jang poenja djatoh diperengan!"

Beberapa paman tani jang sedeng hendak ka sawah, dengan goepoe pada taroken patjoelnja dan lakoe ken penoeloengan.

Tatkala orang goenaken batang bamboe boeat menjilaken grom bolan roempoet jang bergoelot dengan kembang alsan; samatjem pemandangan sedi ada tergelar di tepan mata, jang mana tjoeoep bangkitken rasa piloe serta mere reskep.

Dengen moeka poetjet dan ke doea mata tertoeoep, itoe djedja ka tjelentang diantara pasir dan aer dalem keadaan pangsan. Di bagian tangan kaki berloemoeran darah lantaran kena toesoekan doeri; sedeng kepalanja jang ke bentoer batoe besar maski tida oendjoek tanda loeka, tapi roepa nja djoestroe mengasi gontjangan seroe.

Kamoedian itoe rombongan pa man tani pada rame-rame pon deng naek, jang laloe rebaken di atas gili-gili. Satoe sama laen saling pidjetin sekoedjoer badan nja sembari mengela napas lan taran kasian.

Sebentar itoe boedak telah me njoesol sampe dengan napas se ngal-sengal. Tatkala dapet liat sang madjikan didalem goesoe ran, ia sigra menoebroek dengan kloearken ratapan ngeri.

Aken disamboeng.

SEMARANG POENJA "GOEDANG BOEKOE"

Akal resia orang Laki.
Boeat bisa dapet perhatian dan katjintaan dari orang prempoan.
Satoe boekoe tamat f 1.-

Resia kota Parijs di waktoe malam.
Pake banjak gambar jang "djara ng kliatan mata".
Satoe boekoe tamat f 2.50

Resia pelatjoeran Singapore.
Pake 35 gambar moentji-moentji atawa non-non segala bangsa.
Berikoet satoe tjerita:
"Bandot toea makan daon moeda".
Satoe boekoe tebal tamat f 5.-

Sair krontjong "Sedap Denger".
Pake 10 gambar toelen betoel.
Satoe boekoe tamat f 1.-

Recept Kamadjoean.
Moeat recept-recept boeat bikin rokok kretek boemboe rokok, kembang goela bon-bons enz.
Satoe boekoe tamat f 1.-

Peladjaran bahasa Soenda.
Gampang. Lekas mengerti, brikoet woordenlijst, Melajoe - Soenda.
Satoe boekoe tamat f 2.50

Kirim oeng doeloe, ongkos vrij
Boekhandel "KAMADJOEAN"
Ambengan 126/1 Semarang.

HOTEL

Blakangkebon 34 SLAMET Telephone No. 2122
SEMARANG

Terletak deket station S.C.S. Pontjol, N.I.S. dan S.J.S. Roemah baroe, rawatan baik, bekakas semoea baroe, hawa dingin, penerangan dengan lampoe electrisch, aer pake wa terleiding.

Harep disaksiken.

Beheerder,

YAP TJIEN BING

MEUBELFABRIEK en BOUWAANNEMER

Karangsari - SEMARANG - Telephone 461

MEUBELINDUSTRIE: djoel dan trima segala roepa pesenan bekakas roemah tangga, seperti: medja, koersi, lemari medja kongpo model jang paling baroe lemari ketjeng dan lain-lain jang model baroe,

pembiknan bagoes dan koeat.

BOUWAANNEMER: terima borongan dan bikin begrooting goena pendirian roemah dan lain-lain.

atoeran menjenengken.

Memoedjiken dengan hormat.

TOKO TIME

Djoel segala kaperloean boeat Auto dengan harga bersaingan.

Time Vrachtdienst.

Moeat segala barang dagangan dan Roemah tangga dengan harga pantes-seita atoeran menjenengken.

Autobusdienst Kresno

Kasih sewa Autobus boeat pic-nic dengan harga melawan.

Memoedjiken dengan hormat

Kantoor Heerenstraat 27.

Telephone No. 790
1937 Semarang.

Toko SIEN LIE

SEMARANG.



SCHOENMAKERIJ

Sedia banjak matjem - matjem Sepatoe-sepatoe Slop dan Sandal djoega trima pesenan dan Reparatie

Harga sampe moerah sekali.

Memoedjiken dengan hormat Schoenmakerij

Toko SEN LIE Semarang.

WELICHEW INRICHTING

JOEHARDJO KELENGAN KE BILIK STR. DEPOK SEMARANG

Firma "JACATRA"

Pasar Djohar No. 103/5 SEMARANG.

HARGA MELAWAN.

Arlojji merk Enigma: tjap Koe-tjing model seperti gambar dari nikel f 4.-
lebih ketjil pake Letters mas f 5.-
dari hikel pintoenja pake draad f 6.50
dari nikel pake Radium plaat hitem f 6.50
dari nikel dobel kast f 6.50



ARLOJJI KANTONG

merk Cyma tjap matjan nikel f 8.50
dari nikel pake draad f 12.50
dari nikel tjap spoor f 13.50
dari perak f 19.- dobel kast f 22.50
dari nikel Chronometre Cyma f 18.-
merk Mysteria tjap Djang-krik f 6.25
dari nikel draad f 7.50
dari nikel model tjatik f 7.-
dari perak Asia Watch f 15.-
merk Rochana Patent London model haloes dari nikel f 10.-
merk Matador model dan perkakas seperti Lowiza nikel f 12.50
merk Eddipolo Tom Mix f 2.-
merk Ch. Chaplin f 2.-
Roskop tjap spoor f 2.50
merk Roskop f 2.50
merk Kamal Pasha nikel f 2.50
merk Swiss Patent f 7.50
merk Patent London (Extra) dari nikel f 13.50
merk Patent London (kasar) f 2.- f 3.- f 3.50 f 4.- dan f 4.50

ARLOJJI TANGAN

merk Cyma berkoelit le-bar nikel f 16.- perak f 21.-
merk Robinca nikel f 6.-
dari double f 6.50
merk Noble nikel f 5.-
merk Jala double f 5.-
merk Elba model ketjil f 5.-
merk Cronometre Celsius dari mas 14 krt. f 25.-
merk Shery dari mas 14 krt. model ketjil f 14.-
merk Invicta Lever dari mas 18 krt. f 20.-
merk Parfis model ketjil sekali sama ban hitem f 20.-

RANTEI ARLOJJI

dari perak f 1.50, f 2.50 dan f 5.-
dari perak bakar f 5.- f 6.- f 7.50 dan f 9.-
dari double f 2.50 f 5.- f 6.- dan f 7.50
Lontjeng-moelai harga f 25.-
Lontjeng Westminster moe-dari nikel f 37.50
Wekker moelai harga f 2.- f 3.- f 3.50 f 4.- dan f 4.50

dan masih banjak lain lain barang soesah diseboetken. Harep saksiken sadja. Djoega sedia Gramophon dan plaatnja.

Menoenggoe dengan hormat,

TANKAH KEE & Co.

Pekodjan No. 67 SEMARANG Telephone No. 678

Boeah aer dalem blik.



Dalem ini tempo, harganja boeah boeahan ada begitoe mahal, seperti ap pel per bidji harga sepoeloe cent boeah anggoer harga per pond 70 cent kaloe di itoeng boeangnja ia poenja koelit dan bidji, tinggal ia poenja da ging jang boleh dimakan, tiap pond paling sedikit tereken satoe roepiah lebih.

Di Singapore ada satoe fabrik boeah dalem blik, ini barang tiap tahoen dikirim ke Europa tida koerang dari beratoes riboe peti, sebab ini barang ada enak rasanja dan moerah harganja. Begitoe kita sengadja bikin lebih besar ini fabrik hingga tiap hari bisa kasi keloearken barang lebih banjak. Boeah-boeah dalem blik dari kita, semoea pake tjap Lontjeng dan letter tim boel dari pembeli soeka preksa lebih djoeh.

1 blik f 0.30
1 dozijn f 3.-
1 peti à 4 dozijn dari satoe setengah pond f 11.50

Masoekenlah Advertentie dalem Dagblad "Nan Sing" tentoe berhasil bagoes.